

Pédophilie qui entache l'Eglise chilienne, conférence de presse des évêques chiliens au Vatican.



ID document

369477

Référence

369477

Date

18/05/2018

Titre

Pédophilie qui entache l'Eglise chilienne, conférence de presse des évêques chiliens au Vatican.

Légende

18 mai 2018 : Conférence de presse des évêques chiliens Juan Ignacio GONZALEZ ERRAZURIZ, évêque de San Bernardo (g) et Luis Fernando RAMOS PEREZ, évêque auxiliaire de Santiago, (d) après les réunions que l'épiscopat chilien a eu avec le pape François au Vatican.

May 18, 2018: Chilean bishops Juan Ignacio GONZALEZ ERRAZURIZ (L) and Luis Fernando RAMOS PEREZ (R) during a news conference after a meeting with Pope Francis at the Vatican.

Auteur

M.MIGLIORATO/CPP/CIRIC

Copyright

M.MIGLIORATO/CPP/CIRIC

Instructions spéciales

Mots-clés

🇫🇷 A PROPOS DE, 🇬🇧 ABOUT, 🇫🇷 ABUS SEXUEL, 🇬🇧 BISHOP, 🇬🇧 CATHOLIC, 🇬🇧 CATHOLICISM, 🇫🇷 CATHOLICISME, 🇫🇷 CATHOLIQUE, 🇬🇧 CHILEAN, 🇫🇷 CHILIEN, 🇫🇷 CHRETIEN, 🇬🇧 CHRISTIAN, 🇫🇷 CHRISTIANISME, 🇬🇧 CHRISTIANITY, 🇬🇧 CONCERNING, 🇫🇷 CONFERENCE DE PRESSE, 🇫🇷 EPISCOPAT, 🇬🇧 EPISCOPATE, 🇫🇷 EVEQUE, 🇫🇷 GONZALEZ ERRAZURIZ JUAN IGNACIO, 🇬🇧 GONZALEZ ERRAZURIZ JUAN IGNACIO, 🇫🇷 HOMME, 🇬🇧 HORIZONTAL, 🇫🇷 HORIZONTAL, 🇬🇧 MALE, 🇬🇧 MAN, 🇫🇷 MASCULIN (SEXE), 🇬🇧 PAEDOPHILE, 🇫🇷 PEDOPHILIE, 🇬🇧 PRESS CONFERENCE, 🇫🇷 RAMOS PEREZ LUIS FERNANDO, 🇬🇧 RAMOS PEREZ LUIS FERNANDO, 🇬🇧 SEXUAL ABUSE, 🇬🇧 VATICAN, 🇫🇷 VATICAN, 🇫🇷 VIERGE MARIE, 🇬🇧 Virgin Mary